



Continúa el crecimiento

El Aeropuerto de A Coruña registra en julio más de cien mil pasajeros, con un incremento del 5,1%

- **El tráfico de pasajeros, aeronaves y mercancías crece en los primeros siete meses del año**

12 de agosto de 2015

El Aeropuerto de A Coruña registró en julio de 100.193 pasajeros, 1.434 aeronaves y 12 toneladas de carga.

Durante el pasado mes, 100.193 personas eligieron el Aeropuerto de A Coruña para realizar sus desplazamientos, un 5,1% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 99.374 utilizaron vuelos comerciales, 87.460 trayectos nacionales (un 4,7% más) y 11.914 internacionales (un 8% más).

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 1.434 vuelos, de los cuales 919 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 771 fueron operaciones nacionales y 148 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de doce toneladas durante julio de 2015, un 387,5% más.

En lo que va de año, 588.981 pasajeros han utilizado las instalaciones del aeropuerto, un incremento del 4,2% sobre el mismo periodo del año anterior. Más de 8.700 aeronaves han operado de enero a julio (un 0,9% más) y se han movido, desde la terminal de carga coruñesa, 77 toneladas de mercancías, un crecimiento del 241,3%.